

Lons le saunier, le 07/12/2018



Élections 2018 : MERCI A VOUS !!!

Avec environ 18 % des suffrages, la CGT maintient ses résultats et conserve son siège en CTL.

Nous souhaitons remercier nos électeurs pour cette confiance renouvelée.

Malgré une réduction du nombre de sièges, témoin évident d'une DGFIP qui veut minimiser le dialogue social, la CGT conserve avec brio sa représentativité dans le jura.

En effet, le nombre de sièges en CAP B et CAP C est tout simplement divisé par deux !!!

Grâce à votre voix, nous serons encore présents jusqu'en 2022 pour défendre

- le service public,
- les agents
- les missions
- le maillage territorial...

Soyez assurés que nous mettrons tout en œuvre pour continuer notre combat et obtenir des résultats.

Les suppressions de sièges en CAP ont pour conséquence un maintien plus compliqué.
Dans ce contexte contraint, nous gagnons un siège en A mais nous en perdons un en B et C.

Quoi qu'il en soit, nous sommes en mesure de défendre tous les agents du fait de notre présence en CTL, quel que soient leurs grades.

Et nous n'hésitons pas à le faire, croyez le !!!

Ces résultats sont la preuve d'un attachement renouvelé d'une partie importante des agents.

Durant les quatre années à venir, nous respecterons tous nos engagements, afin de rendre notre monde du travail moins difficile pour tous, et afin de défendre une conception singulière du service public.

Merci à vous, et au plaisir de vous retrouver, que ce soit lors de nos HMI, de nos échanges divers physiques ou immatériels, ou de notre présence par notre site internet ou notre journal local.